

RFSO: 20-13-6003 and 20-13-6004 QUESTIONS AND ANSWERS

QUESTION No. 14

“Section 9.3 of the Statement of Work references additional team-level qualifications. 9.3.2 indicates that “At least one resource on the SOA Holder’s team must have a Masters of Business Administration.” May the holder of the MBA be one of the additional resources proposed under M3, or must it be a member of the core team?

ANSWER No. 14

No. As stated in M2, 2.1 “For the purposes of this Mandatory Requirement, the overall Core Team of six (6) resources proposed by the bidder **MUST** also meet the requirement as stated in the SOW, Section 9.3” Therefore, the holder of the Masters of Business Administration must be a member of the core team.

DDP 20-13-6003 et 20-13-6004

QUESTION n° 14

À la section 9.3 de l'énoncé des travaux, on mentionne d'autres exigences au niveau de l'équipe. La section 9.3.2 indique ceci : « Au moins une (1) ressource de l'équipe du titulaire de la COC doit détenir une maîtrise en administration des affaires (MBA) ». Le titulaire de la MBA peut-il être l'une des ressources supplémentaires proposées sous O3, ou doit-il être membre de l'équipe de base?

RÉPONSE n° 14

Non. Tel qu'il est indiqué dans O2, 2.1, « aux fins de la présente exigence obligatoire, les six (6) ressources de l'équipe de base que le soumissionnaire propose **DOIVENT** également satisfaire aux exigences qui sont énoncées au point 9.3 de l'EDT ». Par conséquent, le titulaire de la maîtrise en administration des affaires doit être membre de l'équipe de base.